

MEDIEN-INFORMATION

Summerfeeling im Intimbereich: Mit den Produkten von GYNIAL im Gepäck wird der Urlaub zum Genuss.

Wien. 27. Juli 2023. Die Sonne scheint, es riecht nach Urlaub und die Temperaturen steigen – der Sommer ist da! Ob in Patagonien oder auf Balkonien, die richtige Intimpflege sollte insbesondere in den Sommermonaten nicht zu kurz kommen. Das österreichische Familienunternehmen GYNIAL sorgt mit seinen Produkten für mehr Intim-Wohlfühlmomente in den Urlaubsmonaten:

GYNIAL auf Reisen: Mit sanfter Frische im Gepäck

Wer bereits auf Reisen war, kennt das Problem: Es ist heiß, das Wohlbefinden im Intimbereich schwindet, aber Wasser zur Pflege ist weit und breit nicht in Sicht. Das Bedürfnis: ein Frische-Kick für die Intimzone, der die Leichtigkeit des Urlaubs wieder am ganzen Körper spürbar macht. Mit dem GynialActiv Waschschaum (€ 14,20), der auch ohne Wasser angewendet werden kann und perfekt ins Handgepäck passt, steht der ideale Reisebegleiter zur Verfügung. Der luftig leichte Waschschaum mit Gurkenextrakt, wurde von GYNIAL für die tägliche äußerliche Intimpflege konzipiert. Frei von Sulfaten, Parabenen und Farbstoffen ist er auf den natürlichen pH-Wert der Scheide abgestimmt und reinigt daher besonders sanft. Mit dem dermatologisch und mikrobiologisch getesteten Reinigungsschaum bleibt das Scheidenmilieu in Balance, selbst wenn der Weg zum Urlaubsziel lang ist.

GYNIAL im Freibad: Entspannte Sonnen-Kur statt Pickel-Tortur

Der Sprung ins kühle Nass sorgt im Sommer für Abkühlung und gute Laune. Vor dem Besuch im Freibad oder einem naturbelassenen See wird häufig noch zum Rasierer gegriffen, um Härchen in Bikinizone, Achselhöhle, an den Beinen oder am Gesäß zu entfernen. Das böse Erwachen folgt oft schon am selben Tag: schmerzende, unschöne Rasierpickel an besonders empfindlichen Hautstellen wie der Bikinizone. Der sommerliche Spaß scheint getrübt, doch die Lösung naht in Form des ialuxid® Gels von GYNIAL (€ 11,90). Das Medizinprodukt findet bei bakteriellen Hautentzündungen Anwendung und verhindert die Vermehrung von Keimen, die meist für die unangenehmen Infektionen verantwortlich sind. Das antiseptisch wirkende Gel mit einer Wirkstoffkombination aus Wasserstoffperoxid, Hyaluronsäure und Glycin kann mehrmals täglich auf die betroffene Stelle aufgetragen werden.



Mit GYNIAL im Gleichgewicht: Erste Hilfe für die Intimzone

Egal ob im Urlaub, zu Hause oder auf Reisen – in den Sommermonaten kann der weibliche Körper schnell aus dem Gleichgewicht geraten. Besuche im Freibad, die Verwendung von parfümierten Duschgels im Hotel für den Intimbereich, Antibiotika-Kuren oder eine langanhaltende Monatsblutung können die Bildung von unerwünschten Bakterien im Intimbereich begünstigen und so zu einem Ungleichgewicht der Scheidenflora führen. Die mögliche Folge: bakterielle Vaginose. Um dieser bakteriellen Dysbalance vorzubeugen oder diese im Bedarfsfall zu behandeln, hat das österreichische Frauengesundheitsunternehmen GYNIAL die GynialActiv Vaginalzäpfchen (€ 16,80) entwickelt. Die Vaginalzäpfchen enthalten wertvolle Milchsäure und sorgen dafür, dass der richtige pH-Wert der Vagina wiederhergestellt oder aufrechterhalten wird.

Weitere Informationen über die genannten Produkte sowie über GYNIAL auf www.gynial.com

Download Fotomaterial: <https://we.tl/t-IIRZ3AET>

Copyright: GYNIAL

Das österreichische Pharmaunternehmen GYNIAL, 2007 in Wien gegründet und seit 2010 operativ tätig, widmet sich zu 100 Prozent der Gynäkologie und Frauengesundheit. Seit 2016 gibt es auch eine Niederlassung in der Schweiz. Gemeinsam mit Expert:innen und Partnerunternehmen bleibt für GYNIAL die Entwicklung und Auswahl innovativer Produkte, die zum Wohlbefinden und zur Gesundheit der Frau beitragen, im Fokus. Sämtliche Produkte werden sorgfältig nach dem aktuellen Stand der Wissenschaft ausgewählt und entwickelt. www.gynial.com & www.gynial.ch

Medienkontakt:

DS Agentur für Kommunikationsstrategie, Markenaufbau & Sichtbarkeit

Doris Spiegl, Bakk. phil.: +43/676/540 15 94 oder ds@dorisspiegl.at